

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Giat Door to Door System untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 25, 2024 - 14:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Giat Door to Door System untuk Meningkatkan Kamtibmas*

BRIPKA Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Kecamatan Pabuaran Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Baru, Desa Lembursawah. Dalam kegiatan ini, beliau aktif

mendatangi rumah-rumah warga untuk menyampaikan berbagai pesan dan himbauan penting.

Salah satu fokus utama dari kegiatan ini adalah mengajak tokoh agama, masyarakat, pemuda, dan kaum wanita untuk mendukung berbagai program pemerintah yang bertujuan untuk memajukan ekonomi lokal. Bhabinkamtibmas juga turut menggalang dukungan dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan sekitar, dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah tindak kejahatan, terutama pada malam hari.

Dalam narasinya, BRIPKA Miftahu Rohman menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat, tokoh masyarakat, dan aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Beliau juga mengimbau agar setiap warga melaporkan secara cepat kepada Ketua RT atau Pemdes apabila terjadi gangguan kamtibmas di sekitar mereka.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas tersebut sebagai upaya konkret dalam mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Ia juga mengapresiasi komitmen BRIPKA Miftahu Rohman dalam menjalankan tugasnya dengan baik dan penuh dedikasi.

Dengan demikian, kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan, tetapi juga sebagai langkah nyata untuk mendukung program-program pemerintah yang bermanfaat bagi ekonomi dan keamanan di tingkat lokal.

Penutupan narasi ini disampaikan dengan harapan agar kerjasama antara Bhabinkamtibmas, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen masyarakat terus terjaga dan semakin kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.